

Desafío del hilo rojo

...

Escenas de viaje



Diferencias entre los centros educativos

En primer lugar, el centro de Alemania cuenta con un lavabo dentro de clase. En segundo lugar, el centro alemán permite el uso de dispositivos electrónicos y la ingesta de alimentos dentro de clase.

La imagen muestra otra gran diferencia y es que el centro alemán cuenta con placas solares para ahorrar energía.



Lugares visitados

Mi lugar favorito fue TÜbingen.



Cabe destacar el parque natural que visitamos en Sulz.



Gastronomía del país



Cada ciudad contaba con muchas pizzerías italianas.

En Alemania probé por primera vez el Subway.

*También destacan los pretzels.



Mi familia de acogida y yo cenando juntos en un restaurante griego.



Otros aspectos interesantes

Lo que más me llamó la atención del hogar de acogida fue el aspecto de las ventanas debido a la forma triangular de las casas.



Otras curiosidades que no voy a olvidar de Alemania son la obsesión por el agua con gas y la normalización del tabaco.



Mi compañera de acogida

Algo curioso que tenemos en común es la dificultad al comer debido a nuestras alergias. Además, el mayor hobbie que tenemos en común es ir de compras. También nos gusta el mismo estilo de ropa y a ambas nos encanta la fiesta. Por último, ambas practicamos un deporte y nos apasiona la música.



¡Gracias por esta experiencia inolvidable!

